



Meilleurs vœux, {{ contact.PRENOM }} {{ contact.NOM }}

Une rétrospective

2020 une année à oublier ! Assurément pas pour notre Amicale !

- Le nombre d'adhérents a presque triplé par rapport à 2019.
- La trésorerie est excédentaire pour la deuxième année consécutive,
- Le projet d'École Internationale nous a donné de l'espoir et de l'audace.
- La nouvelle page Facebook regroupe déjà 165 abonnés.

Des perspectives

Le grand projet de l'Amicale pour 2021 est posé sur de bons rails : la semaine dernière, le conseil d'administration de 2IDE (propriétaire des murs) a accepté de poursuivre les discussions avec l'Amicale et les deux initiateurs de notre ambitieux projet de reconversion de Combrée en École Internationale. Une première réunion de travail est programmée début février. Le conseil d'administration de l'Amicale arrêtera ensuite une possible mise en œuvre des opérations.

Une communication active et réactive

- Deux Lettres de Liaison par an et une Lettre d'Information par mois.
- Un accès direct au site : en cliquant sur « Adhérent(e) : connexion » pour s'identifier ou pour adhérer.
- Un avis de renouvellement d'adhésion : vous recevez un courriel 15 jours avant son expiration avec la manière de procéder.
- Un site Internet et une page Facebook évolutifs.

Pensez à renouveler sans plus attendre votre adhésion pour l'année 2021. Vous pouvez aussi nous aider à convaincre ceux de votre cours, d'autres anciens élèves ou amis du collège à venir rejoindre l'Amicale. **Plus nous serons nombreux, plus notre crédibilité sera forte et naturelle vis-à-vis de nos interlocuteurs pour sauver Combrée !**

Amitiés combréennes,
Le Bureau de l'Amicale
contact@amicalecombree.fr

L'Amicale a besoin de vous !
Adhérez [en ligne](#) ou par [bulletin postal](#)

Amicale des anciens élèves
et amis de Combrée
<https://www.amicalecombree.fr>



Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}
Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Amicale des anciens élèves
et amis de Combrée.

[Se désinscrire](#)



